

#UPDATE 4 zum Glasfaserausbau in Nackenheim – Hausanschlüsse werden hergestellt!



Die Tiefbauarbeiten für den Glasfaserausbau sind bis auf wenige Restarbeiten beendet. Nach dem Baustart Anfang März 2024 wurde somit die angekündigte Bauzeit von 10 Monaten für die Tiefbauarbeiten eingehalten. Die Einschränkungen hielten sich in Grenzen, was bei einem Vollausbau in einer Gemeinde mit bis zu fünf gleichzeitig arbeitenden Baukolonnen sicherlich keine Selbstverständlichkeit ist.

Der Glasfaserausbau in Nackenheim wird eigenwirtschaftlich durch die GlasfaserPlus (Telekom) durchgeführt, der Tiefbau erfolgt durch die Fa. Verne im Auftrag der GlasfaserPlus.

Wir bedanken uns bei allen beteiligten Firmen und Behörden für die sehr gute Zusammenarbeit bei diesem wichtigen Projekt. Besonderer Dank gilt dem Auftraggeber GlasfaserPlus, der Telekom, der bauausführenden Firma Verne und den immer freundlichen

und fleißigen Mitarbeitern. Ich darf zurückgeben, dass sich die Mitarbeiter in Nackenheim sehr wohl gefühlt haben und die Arbeit von unseren Bürgerinnen und Bürgern wertgeschätzt wurde. Dafür bedanke ich mich bei Ihnen liebe Mitbürger!

Bis Ende des Jahres 2024 soll das Lichtsignal im Fiber POP (zentraler Glasfaser-Verteiler) ankommen, anschließend werden die Hausdurchführungen und Hausanschlüsse durch die Fa. Verne hergestellt. Hierzu werden ab Anfang 2025 Termine mit den Hauseigentümern vereinbart. Der letzte Hausanschluss soll im Quartal 02/2025 fertiggestellt sein.

Nach Herstellung des Hausanschlusses ist Glasfaser verfügbar und grundsätzlich nutzbar (je nach Vertrag/Tarif).

Wir freuen uns sehr, dass der Glasfaserausbau im geplanten Zeitrahmen umgesetzt wird und das Glasfasersignal ab dem kommenden Jahr großflächig in ganz Nackenheim verfügbar ist.

Aktuelle und nützliche Informationen zum Glasfaserausbau finden Sie auf www.nackenheim.de.

Ihr
René Adler
Ortsbürgermeister